

Steinholz-Estrich

Der natürliche Wohlfühlboden

Die altbewährte Steinholz-Estrich-Technik macht
Schluss mit knarrenden und unebenen Holzdielenböden!

Altbauten lassen sich durchaus ohne großen baulichen Aufwand auf modernen Wohnkomfort "umrüsten". Betagte Decken und Holzdielenfußböden - vor allem solche, die oft beide Weltkriege überdauert haben - sind in den meisten Fällen nicht mehr eben, oder die alten Dielen stellen durch ihr lautes Knarren eine ständige Geräuschbelastigung für die Bewohner dar.

Für die Besitzer von Altbauten, aber auch für Architekten und Bauhandwerker, die sich mit der Modernisierung dieser Immobilien beschäftigen, stellt sich die Frage nach dem höchstmöglichen Modernisierungseffekt zu günstigen Preisen.

Hierzu bietet sich als optimale Lösung eine altbewährte Estrich-Technik an, die ohne bauliche Veränderungen und teure statische Eingriffe auskommt: Die Steinholz-Estrich-Technik hat eine fast 100-jährige Tradition und bietet bei sachgemäßer Herstellung gegenüber den heute üblichen Estrich-Techniken eine ganze Reihe von Vorteilen:

- **Steinholz-Estrich** zeichnet sich durch ein geringes Gewicht aus. Dadurch entfallen kostenintensive bauliche Maßnahmen zur Erhöhung der Tragfähigkeit der alten Böden.
- **Steinholz-Estrich** hat nur eine geringe Aufbauhöhe. Dadurch werden Schwellen oder Stufen, wie sie bei einer komplett neuen Estrichkonstruktion entstehen, vermieden.
- **Steinholz-Estrich** wird als Verbundestrich fugenlos verlegt und wirkt damit stabilisierend und entknarrend.
- **Steinholz-Estrich** reduziert durch die innere Dämpfung den Trittschall ganz erheblich. Wegen seines natürlichen Holzcharakters ist er fußwarm und wird als angenehm begehbar empfunden.
- **Steinholz-Estrich** ist feuerhemmend und holzkonservierend.
- **Steinholz-Estrich** erfüllt die Ansprüche an das moderne "biologische" Wohnen, da seine Ausgangsstoffe Weichholz und kaustische Magnesia als mildgebranntes Bindemittel sind.
- **Steinholz-Estrich** ist "ökologisch". Durch den nachwachsenden Rohstoff „Holz“ ist er der einzige Estrich, der bei der Rohstoffentstehung Sauerstoff produziert.
- **Steinholz-Estrich** lässt sich als Verbundestrich (geringe Höhe), schwimmender Estrich (optimale Verbesserung des Trittschalls) und als dünnschichtiger Heizestrich (Komfort) verlegen.

Steinholz-Estrich

Der natürliche Wohlfühlboden

Das Verlegen von Steinholz-Estrich erfordert ein großes handwerkliches Geschick und ausreichende Erfahrung. Daher wird diese Technik nur noch von wenigen Betrieben in Deutschland angeboten. Einer davon ist die Firma SCHUBERT in Bad Vilbel, die über das notwendige Know-how und die entsprechenden Erfahrungen sowie beste Referenzen verfügt. SCHUBERT wird vor allem wegen seiner rationellen, preisgünstigen Arbeitsweise und der soliden Ausführung von den Kunden hervorragend bewertet.

Außerdem werden durch die Arbeiten der Firma SCHUBERT auch die entscheidenden Vorbedingungen (wie z.B. ebene Flächen, die dann für alle Belagsarten geeignet sind) für die nachfolgenden Handwerker geschaffen.

Qualität für Ihre Füße!

Der Steinholz-Estrich von SCHUBERT

